

DU NOUVEAU SUR KAFKA ? APERÇU DE NOUVELLES
ÉTUDES PORTANT SUR LA PLACE DE SON ŒUVRE
DANS LE CONTEXTE

Steffen Höhne

Ces dernières années, le domaine de la recherche sur Kafka s'efforce de replacer l'auteur et son œuvre dans leur contexte biographique, culturel et historique. Les titres présentés dans le rapport de recherche prouvent cette démarche: un recueil actuel, qui décrit les rapports de Kafka avec la Première Guerre mondiale sous différentes perspectives, une monographie, qui se consacre aux influences biopolitiques de l'époque et des hommages biographiques récents.